

Une journée rien que pour eux!

DOMMIDI Rencontre et convivialité pour les retraité(e)s diderain(e)s invité(e)s par *Pro Senectute Broye*



Des bénévoles attentionnés ont entouré les aîné(e)s tout au long de la journée

Mercredi dernier, poursuivant l'organisation de leurs journées dédiées aux aînés broyards, le comité de Pro Senectute Broye, présidé par Pierre Aeby, avait invité les seniors diderains.

Ce ne sont pas moins de 120 personnes (sur 520 invités), qui se sont retrouvées à la buvette de la Halle des sports du village, entourées et choyées par les 8 membres du comité et 9 bénévoles.

Plusieurs invités avaient tenu à être présents à cette sympathique rencontre, notamment Fernande Rommens, déléguée de Pro Senectute Glâne et Marie-Claire Corminboeuf, conseillère communale de Belmont-Broye.

Après l'apéritif convivial ainsi que l'excellent repas mijoté traditionnellement par l'équipe de Pierre Cornamusaz, qui a ravi les papilles des participants, le préfet Nicolas Kilchoer a entretenu l'assemblée de l'actualité régionale, de la construction des EMS d'Estavayer-le-Lac et Dommidier, entre autres.

Prestations et offres d'activités

Durant l'après-midi, les représentants de Pro Senectute Fribourg, Emmanuel

Michielan, directeur et Lauraine Naud, assistante sociale en formation, ont présenté les diverses prestations offertes aux retraités (voir site www.fr.prosenectute.ch).

L'association *ToutEnSoi* de Dommidier, représentée par ses animatrices, Michèle Carrel, Patricia Clerc et Isabel Godel ont également informé les aînés sur la vaste palette d'activités et d'offres qu'elles proposent, notamment aux aînés, mais également à toute la population, afin de mieux vivre ensemble (voir site www.toutensoi.ch).

Danse et tombola

La journée s'est poursuivie au son de l'accordéon de Dominique Currat qui a permis aux aîné(e)s de se dégourdir les jambes en dansant tandis que la chance a souri à bon nombre d'entre eux qui ont remporté l'un des lots de la tombola gratuite.

Une journée sympathique et divertissante, mais aussi enrichissante, parfaitement organisée par un comité qui ne ménage pas sa peine pour faire plaisir à chacun. ♦ dan



Le comité de Pro Senectute Broye avec, de g. à dr., Pierre Aeby (président), Claude Plüss, Gisèle Jacquet, Constant Guerry (nouveau), Michel Egger, Marc Corminboeuf, Babette Sansonnens (nouvelle) et Claude Chardonnens